

QUI

J'ai commencé à faire des Sites web en 1998 et j'ai travaillé depuis sur plus de 150 projet. Dans ces années, j'ai porté plusieurs chapeaux. On peut résumer mon expérience en trois champs: le développement PHP, l'administration de systèmes Linux, et Comment monter son identité sur le web.

On peut en savoir plus sur moi sur renoirboulanger.com

AVEC QUI

Je suis le co-fondateur d'une firme de développement applicatif et de solutions technologiques principalement basée sur les logiciels libres appelée [evocaTlo Solutions technologiques](#)



evocaTlo Solutions technologiques

[evocaTlo](#) est un laboratoire de développement de solutions logicielles qui opère en mode «Agile» qui s'applique à trouver des solutions constructives avec des itérations calculées. Elle oeuvre dans le domaine de l'Intégration de solutions applicatives, le développement de solution logicielles sur mesure, d'Implantation d'infrastructure à haute capacité et de Virtualisation.

devLAB Montréal

devLAB Montréal est un organisme géré par EvocaTio pour redonner à la communauté Open Source. Nous sommes des utilisateurs de logiciels libres depuis plusieurs années et nous voulons rendre service à notre façon.

Comment?

Une session régulière, généralement aux deux mois, avec un thème et des experts. Le but est d'apprendre (notre idéologie de laboratoire) en essayant des technologies avec des petits-projets. Une forme de 5à7 pour Geeks.